編集後記

編集委員長をお引き受け致しましたが、企画や、寄稿の依頼において、業務遂行が不十分でありました。反省を致しております。本誌の原稿の編集作業は石田先生に、また、業績等の資料整理はアプドゥハン先生にお引き受け頂きました。皆様のご協力により完成できましたことを感謝申し上げます。(松永)

本年度から編集委員に加わりました。編集作業は石田 先生にほとんどをやっていただき大変感謝しています。 来年度は編集作業をスムーズに進めることができるよう にアプドゥハン先生と頑張っていきたいと思います。学 部生・院生、卒業生・修了生のみなさんからの寄稿も大 歓迎です。どうぞよろしくお願いします。(宮崎)

これまで、情報科学会誌には付録の CD-ROM があり、バックナンバーを含めて、PDF ファイルの配布を行っていました。第5号では、誠に残念なことですが経費節約のため、CD-ROM の発刊を取りやめることになりました。情報科学会誌の内容はバックナンバーを含めて情報科学部のウェブページ(http://www.is.kyusan-u.ac.jp/)にも掲載されます。近隣の方へもご紹介頂き、多くの方にご覧いただければ幸いです。これで、2年間の編集委員の任期を終了します。原稿を執筆頂いた皆様に感謝いたします。情報科学会誌の発刊から4年が経過し、編集の目標も立ち上げから継続、発展へと変わりつつあるように感じます。次の編集委員にお任せしたいと思います。(石田)

今年度から編集委員に加わりました。大部分の仕事は石田先生が進めてくださり、私は最後の学部活動報告、卒業論文・修士論文を担当しました。卒業生が出て、本誌は一段と充実し、活気と社会への結びつきが加わったようです。来年度もがんばります。(アプドゥハン)